

# Angol celebra en agosto el mes de la solidaridad

**Diversas agrupaciones forman parte de la agrupación Solidaria que sueña con convertir a Angol en la comuna más solidaria de todo Chile**

**Nanette Andrade**

El mes de agosto es el mes de la solidaridad, por lo que la agrupación Solidaria estará realizando una serie de actividades para sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de ayudarse unos a otros.

El representante de la misma, Alejandro Fernández, dijo que la Agrupación Solidaria, creada en el 2023, está conformada por varias organizaciones sociales sin fines de lucro como son la Cruz Roja, Coaniquem, Bomberos, Hogar de Cristo, la Universidad de la Frontera (Ufro) y la Municipalidad de Angol a través del Centro Cultural.

Asimismo, mencionó Fernández que están planificando para este mes de agosto, una serie de actividades tendientes a resaltar el valor de la solidaridad. "Nuestra intención es poder ir sembrando esta semilla de la solidaridad en la comunidad de Angol, de tal manera que algún día seamos reconocidos como la comuna más solidaria de Chile", agregó.

## Actividades

La coordinadora de Coaniquem, Marcela Osses dio a conocer el programa que tienen previsto para este mes de la solidaridad.

"Como agrupación hemos trabajado arduamente estos meses para poder llevar a cabo esta parrilla que queremos ofrecer a la comunidad. Partimos, el día de hoy dando este punto de prensa y realizando diversas actividades y para el día 20 tenemos un conversatorio que está abocado a conversar de la solidaridad, que en el fondo el tema princi-



pal es la solidaridad en el mundo actual y si nosotros como angolinos somos solidarios. Esto lo vamos a realizar en el Centro Cultural el día 20 de agosto a las 18:30 donde tenemos grandes invitados y también tenemos muchas personas que van a dar testimonio de las actividades que ellos realizan de manera solidaria.

Para el día 21 tenemos una feria programada en la plaza de nuestra ciudad, donde cada una de nuestras organizaciones participantes va a informar lo que cada uno de nosotros realizamos en pos y en beneficio de la ciudadanía. También para el día 23 tenemos una ceremonia de cierre que la vamos a realizar en la Universidad de la Frontera y este mismo día tenemos un gran espectáculo, la verdad que nos es muy grato. Aprovechamos de agradecer al señor alcalde que a través del Centro Cultural nos va a ofrecer una parrilla muy importante y la verdad que yo creo que va a ser del gusto de toda nuestra ciudadanía. Esta está programada el día 23 a las 18:00 horas. Tenemos un

gran elenco local, artistas angolinos y vamos a cerrar con un gran elenco nacional como es Calle Flamenca".

## Finalidad

Fernando Montenegro, jefe de operación social territorial de la región de La Araucanía, del Hogar de Cristo mencionó que "la misión del Hogar de Cristo tiene que ver con atender a las personas más vulnerables del país, y esto no lo hacemos solos, se hace en conjunto, y creo que esta mesa y agrupación Solidaria que se ha generado en Angol tiene ese fin, de poder convocar a la comunidad a ser parte de las causas que hoy día tenemos, de los desafíos que tenemos como sociedad, como es la pobreza".

En este sentido, explicó que el día 23 cuando realicen el show solidario en el Teatro Municipal de Angol, se van a recolectar alimentos no perecibles, útiles de aseo personal y de limpieza para ir en ayuda de las personas.

## Apoyo municipal

Por su parte, el alcalde Enrique Neira señaló que "como Municipio desde el primer minuto no hemos

hecho parte de esta actividad, desde que tuvimos una conversación en la Municipalidad respecto a este tema, me parece fundamental ante un mundo que hoy día todo gira en torno al individualismo, o sea, doy siempre para recibir algo a cambio, en cambio esta organización siempre pensando en ayudar al que más lo necesita. Así que nosotros vamos a estar por cierto presentes en cada una de las actividades que ya están programadas, indudablemente que dentro de las más importantes va a estar el cierre, lógicamente con un show de primer nivel donde va a llegar una agrupación artística que no siempre se ve en Angol".

Asimismo, el representante de Bomberos Carlos Hernández acotó que "yo creo que nosotros en esta agrupación estamos representando el sentir de harta gente. En este caso nosotros hemos recogido una fecha internacional que es el 18 de agosto, que está instituido por las Naciones Unidas el día Internacional de la solidaridad, y para lo cual nosotros hemos recogido esta fecha y

hemos desarrollado actividades como las que han sido anunciadas recientemente".

## Premiación

Por último, la representante de la UFRO, Mónica Ortiz señaló que espera que la comunidad responda a la convocatoria al acto de cierre igual que el del año pasado, "esperamos sea acogido por la comunidad y pueda participar la mayor cantidad posible en esa actividad nosotros vamos a tener una premiación y esto es como la noticia importante que tenemos para ese día, que es respecto de elegir a alumnos de establecimientos educacionales de nuestra comuna que estén desarrollando alguna actividad solidaria y que sean destacados dentro de su comunidad educativa. Para eso estamos trabajando con los establecimientos educacionales, buscando a las personas, en quienes van a recaer estos premios. La verdad es que esta iniciativa es para resaltar el valor y lo que nosotros andamos buscando que es sembrar la semilla de la solidaridad y dónde mejor que en los niños".